



## BANDO DE ALCALDÍA

### **¡FELIZ VUELTA AL COLE!**

¡Hola! ¿Cómo estáis? Os escribo hoy, que volvéis al cole, para desearos que tengáis un buen día y un feliz comienzo de curso. Sabemos que es un momento especial, seguro que tenéis unas ganas enormes de reencontraros con vuestros compañeros, compañeras y profes de vuestro cole. Puede que también os dé un poco de pereza madrugar, pero no os preocupéis, que en cuanto cojáis ritmo, será mucho más fácil levantarse temprano.

Este día es muy especial para Rivas. Sois 9.920 alumnos y alumnas quienes comenzáis las clases hoy en segundo ciclo de infantil y primaria, y 6.398 quienes las retomáis mañana en secundaria y bachillerato. Los y las más peques, en primer ciclo de infantil, arrancaron la semana pasada, y son ya 1.184. Si sumas a todo el estudiantado, en Rivas sois más de 17.500, ¡una pasada!

En días como hoy nos encanta recordar varias cosas. La primera, que seguimos siendo una de las ciudades más jóvenes de nuestro país, en gran medida gracias a vosotros y vosotras, que sois la energía que Rivas necesita. También que en nuestra ciudad sentimos mucho orgullo de la educación pública, de nuestras escuelas infantiles, colegios e institutos, un ejemplo para muchas otras ciudades. Además, como somos una 'Ciudad educadora' entendemos que la educación va mucho más allá de las aulas. Por eso, era tan importante que en este curso el bus llegase a todos vuestros colegios y que contéis con un programa de extraescolares que os permita seguir aprendiendo y jugando cuando acabáis las clases.

La educación es un derecho básico de todas las personas, lo más valioso que podemos acumular a lo largo de nuestra vida. Con la educación rompemos todas las barreras y muros, alimentamos la imaginación y nuestra creatividad y nos hacemos iguales y libres.

Por eso, cuidar de la escuela pública también es cuidar de vuestro entorno. Cada verano, cuando se terminan las clases aprovechamos para que nuestros centros educativos sean un poquito mejor a vuestro regreso. Seguro que se nos ha escapado alguna cosa que sabéis que tenemos que mejorar o arreglar. Recordad que se lo podéis contar a vuestro conserje y nos lo dirá para que podamos hacerlo cuanto antes.

No os entretengo más, que tenéis un día muy emocionante por delante. Por mi parte, insistir en el orgullo que sentimos en Rivas por vosotros y vosotras, por la infancia y la adolescencia de nuestra ciudad. Sabéis que somos desde hace 20 años 'Ciudad amiga de la infancia' y que eso significa mucha responsabilidad. Trabajamos para que vuestros derechos siempre estén protegidos, y que podáis jugar, tener salud, expresaros, ser quienes sois, o disfrutar con vuestras familias y de la educación, cada día.

La calidad en nuestros colegios también viene de la mano de nuestra comunidad educativa, las familias que se implican y el profesorado y equipo no docente que trabaja cada día para que vuestro paso por las aulas sea el mejor, ¡feliz vuelta también a vosotras y a vosotros! Nuestra ciudad se hace gracias a sus vecinos y vecinas, y la infancia y la adolescencia tenéis un papel protagonista. Como explicaba siempre María Teresa León, una mujer muy importante en la historia de nuestro país, la infancia es lo que nos ha permitido ser lo que somos, y Rivas es Rivas gracias a quienes hoy empezáis el cole.

Rivas Vaciamadrid, 9 de septiembre de 2024

**Aida Castillejo Parrilla**

Alcaldesa de Rivas Vaciamadrid